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A/A Subdirectora General 
María García Córdoba 
 
 
Estimada María, 
 
Nuestro sindicato La Federación SICAM APROBAS, llevamos un tiempo proponiendo desde los 
foros, comisiones y mesas del Banco, la necesidad de que la entidad  se reúna con la RLT y 
negocie un acuerdo en materia de préstamos relacionados con la plantilla. 
 
Nuestra entidad está en la vanguardia en productos financieros que ofrecen a sus clientes, pero 
nuestra fuerza sindical echa de menos esa paridad para con sus personas trabajadoras. 
 
Por lo tanto, rogamos un emplazamiento lo más breve posible por parte de su Dirección para la 
apertura de una mesa de negociación de préstamos de empleados y empleadas . 
 
Muchas gracias de antemano. 
 
Atentamente, 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Rafael Sánchez Meoro 
Secretario General La Federación 

 

 

 

 

 

 


